
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Betriebsausschusses Straßen am 19.09.2017 
 
 
 
 
13 Antrag bzgl. Ausbau des Radwegenetzes in Erftstadt und Bau eines Radschnellweges von 

Erftstadt nach Köln   242/2017 
 
Auf Antrag des StV Michael Schmalen und entsprechend der Stellungnahme der Verwaltung sollen 
alle noch erforderlichen und fehlenden Radwegeverbindungen und Radwegeverbesserungen in 
einer Prioritätenliste aufgeführt und in einem finanziell verträglichen Maße 2018 und folgende um-
gesetzt werden. Die erforderlichen Mittel sollen in den Haushaltsplan 2018 veranschlagt  werden. 
Dabei sollen von der Verwaltung mögliche Fördermöglichkeiten eruiert und ggfs. beantragt wer-
den. 
 
15 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 2 Stimmenthaltung(en) 
Auf Antrag des StV Michael Schmalen und entsprechend der Stellungnahme der Verwaltung soll 
eine Machbarkeitsstudie für den Ausbau eines Radschnellweges „Erftstadt-Hürth- Köln“ erstellt  
werden. Die erforderlichen Mittel sind in den Haushaltsplan 2018 zu veranschlagen. Gleichfalls 
klärt die Verwaltung, ob es Fördermöglichkeiten gibt und diese ggfs. beantragt werden können 
werden. 
In einem ersten Schritt soll die grundsätzliche Zustimmung für eine gemeinsame Untersuchung zur 
Trassenführung von den Städten Hürth, Brühl und Köln eingeholt werden. 
 
10 Ja-Stimme(n), 7 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 

 




